

Mädchenschachtag in Gmunden

Am 13. Mai war das Gymnasium Gmunden Schauplatz des Mädchenschachtages. Ziel dieser Veranstaltung ist es, dass sich schachinteressierte Mädchen aus Oberösterreich in entspannter Atmosphäre kennen lernen. Insgesamt durfte das Organisationsteam rund um Julia, Lotte, Melanie und Katharina 8 Mädchen aus Frankenburg, Gmunden, Vöcklabruck und Linz begrüßen.

Der Ablauf des Mädchenschachtages war eine Mischung aus Schach und Sport. Es wurde eine Schnitzeljagd durch die Schule veranstaltet und die Pausen für die eine oder andere Partie Tischfußball genutzt. Als Abschluss wurde ein Zweier-Team-Turnier veranstaltet, wobei sich das Team Christina und Michelle den Sieg ex aequo mit Lotte und Celina sichern konnte.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Walter Freh und Joschi Farthofer für die Unterstützung vor Ort und bei Günther Huber (www.schachversand.at) für die tollen Sachpreise!



